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Sinto-me genuinamente feliz com este renovado entusiasmo em torno do projeto Jovem Autarca, depois de 
duas edições marcadas pelos receios e incertezas da pandemia. Sinal de que a proximidade e cumplicida-
de das sessões de esclarecimento realizadas nas escolas foram determinantes para um maior envolvimen-
to dos jovens estudantes, que se revelaram mais interessados, mais curiosos e mais motivados para 
abraçar este desafio transformador.

Digo com frequência que há um antes e um depois da experiência Jovem Autarca na vida de cada um dos 
candidatos, pois são tantas e tão relevantes as transformações positivas que resultam desta participação, 
independentemente dos resultados eleitorais. Por isso, enquanto presidente do primeiro município português 
a implementar este projeto pioneiro no país – já lá vão oito anos! – não poderia ter melhor recompensa do que 
este crescimento e enriquecimento dos nossos jovens em matéria de capacitação, vivências e competências.

Com quantos candidatos tímidos e inseguros me deparei nos encontros de apresentação, que acabaram 
por revelar-se verdadeiros líderes, exímios comunicadores e admiráveis decisores? Felizmente, muitos. 
Porque lhes demos voz, ferramentas, experiência e conhecimento. E sobretudo porque a essência deste 
projeto não se esgota na eleição de um único candidato, mas nas múltiplas vivências e experiências 
proporcionadas em contexto de equipa.

Aos 16 candidatos desta edição, que já tive a oportunidade de conhecer pessoalmente, reitero aqui o meu 
apelo: aproveitem ao máximo esta experiência única, na certeza de que para muitos de vós “O Futuro 
Começa Agora!”. 

Emídio Sousa
Presidente da Câmara Municipal
de Santa Maria da Feira 

“Não irás conseguir nada, a menos que tenhas visão para imaginar.”
(John Lennon, 1940 - 1980)

Olhar a realidade e pensar o coletivo é sempre um exercício exigente. Imaginar o futuro de uma comunida-
de com uma visão empreendedora e uma atitude de compromisso é um ato corajoso. 

Vocês assumiram o lugar da frente, dispostos a ser a voz de uma geração repleta de ideias e sonhos. É 
com orgulho e entusiasmo que testemunho a vossa candidatura à 9ª edição do projeto Jovem Autarca, um 
projeto de participação cívica, de desenvolvimento das comunidades e, acima de tudo, um projeto promo-
tor de lideranças ativas.

Obrigado por quererem manter a Democracia viva, obrigado por quererem ser a voz de uma comunidade, 
obrigado por imaginarem e quererem dar o vosso contributo na construção do futuro!

Estou certo de que esta experiência marcará para sempre o vosso futuro e vos comprometerá, para 
sempre, com o dever de fazer e cuidar da Democracia.

O Sonho começa aqui!

Gil Ferreira
Vereador da Cultura, Educação,
Juventude e Turismo da Câmara
Municipal de Santa Maria da Feira 

Carlos Jorge Oliveira
Presidente da Assembleia Municipal 
de Santa Maria da Feira

Caros jovens do nosso concelho, 

Cada edição do projeto “jovem Autarca” é um renascer de esperança daqueles que nele participam e de 
toda a sociedade civil.

A vida pública necessita de jovens participativos e interventores.

Nestes tempos de incerteza e grandes alterações mundiais, cada vez mais é necessário que os jovens 
tragam a energia, a irreverência e inquietude tão próprias da idade, e tão necessárias ao debate das 
grandes questões que preocupam toda a sociedade.

Repito-me nas palavras que dirigi no ano transato, mas não posso deixar de reforçar que os jovens deste 
concelho têm a oportunidade e incentivo de, no âmbito do projeto “jovem Autarca”, partilharem a sua visão 
dos problemas do nosso Município, manifestarem os seus anseios e apontarem novas e diferentes 
soluções, fazendo desta participação um contributo relevante para que tenhamos uma sociedade mais 
participada, mais esclarecida e mais justa. 

Na qualidade de presidente da Assembleia Municipal, convido à participação de todos neste projeto, 
apoiando e incentivando a participação dos jovens, porque mais que o crescimento e engrandecimento de 
cada um dos participantes, é a sociedade a sua grande beneficiária.

PARTICIPA 



ANA REBELO
[CANDIDATA]

BEATRIZ SOARES
[CANDIDATA]

Olá a todos, eu sou a Ana Rebelo, por muitos conhecida como Nana. Tenho 17 
anos de uma longa vida agitada e às vezes um bocadinho caótica, mas nada 
demais. Pertenço à Escola Básica e Secundária de Santa Maria da Feira desde a 
altura que não conseguia dizer “caranguejo” e dava nomes aos caixotes do lixo, 
e estou aqui para me candidatar a Jovem Autarca, do ano 2022/2023. 

Penso ser a candidata ideal devido à minha capacidade de liderança, fácil comu-
nicação, muita compaixão, carisma e bom humor, que é sempre necessário. 

Como Jovem Autarca irei promover a arte no concelho de Santa Maria da Feira, 
através de eventos direcionados para os jovens artistas em ascensão. Tenciono 
também proporcionar novos espaços verdes nas várias localidades do concelho, 
além de criar uma grande evolução durante o meu mandato para que dia após 
dia o grande concelho de Santa Maria da Feira prospere mais e mais.

Por fim, como última proposta, tenciono visitar toda a comunidade escolar do 
Agrupamento de Escolas de Santa Maria da Feira, para que todos possam 
exprimir-me as suas necessidades e opiniões, de maneira que a última proposta 
seja coletiva e não pessoal, porque juntos fazemos a diferença!

Votem em mim, para que a evolução seja possível para todos nós. 

A evolução está a um voto de distância!

Vota Beatriz Soares para vidas exemplares

Olá! Chamo-me Beatriz Soares, tenho 13 anos e frequento a Escola Básica de 
Milheirós de Poiares do Agrupamento de Escolas de Arrifana. Candidatei-me a 
Jovem Autarca pois acredito que consigo proporcionar um melhor futuro aos 
jovens feirenses com o meu projeto de candidatura, oferecendo mais e melhor. 
Para tal, a minha primeira medida é promever um evento interescolas com 
campeonato de bastequebol, futsal, voleibol, entre outros, com vista à promoção 
da prática de exercício físico e de uma vida mais ativa. A minha segunda medida 
é realizar um encontro de todos os agrupamentos do município de Santa Maria da 
Feira. O encontro chamar-se-á “Semana da Juventude”, destinado a jovens do 3º 
ciclo e secundário, onde iremos acampar e passar três dias a fazer atividades ao 
ar livre, para termos oportunidades de conhecer pessoas novas, divertirmo-nos e 
socializar com jovens feirenses das várias escolas. Por fim, a minha terceira e 
última medida é dar aos jovens a oportunidade de realizarem estágios de verão 
nas empresas e unidades industriais no município. Gostaria de criar uma bolsa de 
estágios, em diversas áreas, motivando os jovens para a importância da relação 
com o mercado de trabalho e promovendo o seu conhecimento sobre a região, o 
sistema produtivo e a importância de uma profissão. 

As minhas propostas são de objetivos claros. Então, se acreditas em mim e 
queres transformar Santa Maria da Feira num lugar melhor e com mais qualidade, 
não percas tempo! 30 de novembro, vota Beatriz Soares para vidas exemplares. 
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DOMINGOS LOPES
[CANDIDATO]

EMÍLIA NETO
[CANDIDATA]

Eu sou o Domingos Gabriel e decidi voltar a candidatar-me ao Jovem Autarca, 
pois acredito que posso fazer a diferença. Neste segundo ano em que me 
candidato, quero ser a voz dos jovens e acho que, este ano, estou mais apto 
para exercer as funções de Jovem Autarca e de fazer Santa Maria da Feira um 
concelho melhor, principalmente, para os jovens. 

Com efeito, pensei em três medidas para tentar implementar no nosso conce-
lho. A primeira medida é melhorar os campos de desporto exteriores das 
escolas e melhorar os mesmos pertencentes ao concelho, substituindo os 
equipamentos já gastos a fim de promover a prática desportiva e diminuir o 
número de crianças obesas. Outra das minhas ideias é tornar os espaços 
públicos acessíveis, fazendo, assim, rampas nos edifícios que ainda não têm 
acesso a pessoas com mobilidade reduzida. Por fim, mas não menos impor-
tantes, pensei em criar encontros de jovens do nosso concelho, no âmbito de 
várias temáticas. Desta forma, os jovens poderão conviver com profissionais 
das determinadas áreas (do género de workshops). 

Em suma, quero apoiar os jovens abrindo-lhes novas oportunidades e projetos 
desafiantes, podendo, assim, seguir os seus rumos com mais experiências e 
conhecimento. 

Vota Domingos, que abre caminhos!

A razão da minha candidatura tem a ver com o facto de querer tornar o conce-
lho de Santa Maria da Feira um lugar melhor para nós, jovens. O que me 
proponho fazer neste projeto a favor da Juventude é o seguinte:

- criar uma associação de jovens disposta a levar arte e sorrisos aos jovens e 
crianças hospitalizadas no serviço de pediatria do Centro Hospitalar entre 
Douro e o Vouga. Neste projeto, pretende-se que a criança/jovem seja projeta-
da/o para outra realidade, que não a hospitalar aquando receberem os partici-
pantes desta associação “doutores pintores”; 

- organizar um concurso literário para as diferentes faixas etárias, por catego-
rias, com atribuição de prémio. O concurso consiste em desafiar o jovem a 
escrever um tema livre. Os três melhores selecionados das diferentes catego-
rias terão oportunidade, além do prémio, de visitar as escolas do concelho 
apresentando o seu trabalho;

- organizar também workshops com temáticas diferentes ao longo do ano, 
como por exemplo, workshops sobre culinária, pintura, desportos, jogos 
tradicionais, etc. 

Pretendo transmitir as minhas ideias aos jovens através das redes sociais, pois 
são os meios de comunicação mais utilizados pelos jovens hoje em dia. Eu 
penso que posso ser a melhor candidata para o cargo porque estou disposta 
a tentar realizar tudo aquilo que os jovens gostariam de ver melhorado no 
nosso concelho.

Para grandes projetos vota Emília Neto
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GABRIEL SÁ
[CANDIDATO]

GABRIEL SEABRA
[CANDIDATO]

Olá, sou o Gabriel Sá, sou do 9ºE da Escola Básica e Secundária de Santa 
Maria da Feira, tenho 14 anos e vivo em Santa Maria da Feira. 

Estou a candidatar-me a Jovem autarca porque penso ter as qualidades 
necessárias para ser um bom autarca. 

Que alterações posso fazer para melhorar o meu concelho? Sou ambientalista, 
sou defensor do bem-estar animal, logo, pretendo melhorar, criar e dar apoios a 
várias associações de proteção animal, porque acho que ultimamente os 
humanos não andam a pensar no bem-estar dos animais. Como escuteiro, 
melhoraria todos os apoios escolares nas escolas do município a alunos portu-
gueses e não portugueses que tenham dificuldades em aprender. Ultimamente 
os jovens têm tendência a engordar, e eu, sendo judoca no Feirense, criaria 
espaços para atividades físicas, adequados para todas as idades, para que os 
jovens possam usufruir dos aparelhos para perderem peso.  Também ofereceria 
um fato de judo a todos os que viessem experimentar a modalidade, o que tem 
diversas vantagens: 1º melhora a condição física, 2º estimula o respeito, 3º 
contribui para o raciocínio, paciência e autocontrolo. Para acabar com o meu 
manifesto vamos todos dizer: “para a Feira melhorar, basta votar! Vota Gabriel”

Para a Feira melhorar, basta votar! Vota Gabriel!

Fazer a diferença sobre rodas!

Numa tentativa de promover o desporto motorizado em Santa Maria da Feira, 
proponho como primeira medida da minha candidatura, a criação de um 
kartódromo no concelho, com o objetivo de promover os ensinamentos sobre 
a cultura automóvel e sobre as normas de segurança e de uma condução 
responsável.  

Ainda com o objetivo de promover o exercício físico, o lazer, o contacto com a 
natureza, prevenir algumas doenças e promover a mobilidade sustentável, 
defini, como segunda medida, a criação de uma pista de mountain biking. 

Por fim, como terceira medida, proponho a criação de mais pontos de aluguer 
de trotinetes e bicicletas “birol” no concelho, com o intuito de promover 
também a mobilidade sustentável, aumentar a atividade ao ar livre e melhorar 
a qualidade do ar. 
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INÊS LOPES
[CANDIDATO]

INÊS SANTOS
[CANDIDATA]

Olá! O meu nome é Inês Lopes e estou a candidatar-me a Jovem Autarca, pois tive a 
oportunidade de experimentar este projeto no ano passado e achei que foi muito 
enriquecedor. Como tal, decidi concorrer novamente e mais convicta das minhas ideias. 

Tenho em mente três medidas centradas especialmente nas áreas do entreteni-
mento e da educação. Primeiramente, proponho a realização de um fim de 
semana temático dos anos 80 no centro da Feira. Este envolveria a participação 
de cafés e restaurantes da zona, prometendo muita diversão e uma entrada livre. 

De seguida, apresento a proposta de um acampamento jovem com atividades 
lúdicas e educativas. Esta atividade proporcionaria uma experiência única a 
um grupo de jovens, dando-lhes a oportunidade de conhecer pessoas novas 
dentro do nosso concelho e permitiria adquirir conhecimento e habilidades 
práticas que poderiam usar no futuro.

Por fim, sugiro a realização de um momento formativo em literacia financeira, 
um tema muito importante e que deve ser mais discutido com os jovens, com 
o objetivo de lhes proporcionar informações para que futuramente possam 
tomar decisões conscientes acerca das suas finanças.

Quero também chamar à atenção para a forma como transmitirei as minhas 
medidas aos jovens do Município de Santa Maria da Feira. Durante a campa-
nha estarei mais presente nas redes sociais onde poderão encontrar mais 
informações sobre as minhas medidas. 

Considero-me a melhor candidata a Jovem autarca, pois tenho ideias, capaci-
dades e organização necessárias para atingir os objetivos da equipa e poder 
tornar este concelho um lugar mais agradável para todos os jovens que aqui 
estudam e/ou residem. 

Mudar para a juventude melhorar!

Sou a Inês Santos e candidato-me a jovem autarca 2022/23, porque considero 
ter o perfil indicado para o cargo. Destaco a minha humildade, o meu sentido 
de liderança, espírito crítico, responsabilidade, preocupação com o Outro e, 
acima de tudo, muita criatividade. 

No decorrer da minha campanha, pretendo dar a conhecer aos jovens do 
nosso concelho os meus projetos e propostas, através das redes sociais, 
mas, também, com a minha presença nas diversas escolas do projeto. 

A minha primeira e grande proposta é a concretização de um pequeno festival num 
recinto fechado, com um ou mais artistas populares, com entrada gratuita a todos os 
jovens/adolescentes que estudam/residem no Concelho de Santa Maria da Feira - o 
festival SÓ DIVERSÃO, com a esperança que atinja a mesma popularidade do concerto 
do Richie Campbell, realizado em Argoncilhe, no âmbito do Festival da Juventude. 

A minha segunda proposta chama-se Learn and Play. Trata-se da criação de uma 
semana intercultural, que promova diversas atividades em língua inglesa. Esta 
proposta surgiu aquando da minha participação no programa ERASMUS+ na minha 
escola. Fui família de acolhimento de uma aluna polaca. A troca de experiências foi 
extremamente enriquecedora. A proficiência na língua inglesa abre-nos novos 
caminhos/horizontes, para além de Portugal. 

A minha terceira e última proposta é a elaboração de uma Biblioteca de Brinquedos, 
que consiste num pequeno espaço, na biblioteca municipal e/ou em algumas bibliote-
cas escolares, onde possamos doar e requisitar diversos jogos/brinquedos para jogar 
com amigos e família, de uma forma a reutilizar jogos/brinquedos e dar a oportunidade 
a famílias mais carenciadas de ter, durante um período de tempo, acesso a estes.

Termino o meu manifesto com a esperança de ir ao encontro das expectativas 
de todos os jovens. Todos contam. Eu conto contigo. 

Todos contam. Eu conto contigo… Vota Inês Santos!
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JOANA TEIXEIRA
[CANDIDATA]

LARA RAMALHO
[CANDIDATA]

O meu nome é Joana Teixeira, tenho quinze anos e sou aluna do 10ºA na Escola 
Básica e Secundária de Santa Maria da Feira. 

Eu serei uma boa jovem autarca pois pretendo contribuir para o bem-estar dos 
jovens feirenses, investindo em soluções que promovam o despertar de novos 
interesses e o conforto no nosso dia-a-dia.

Pessoalmente, acredito na eficácia do nosso excelente sistema educativo. Contu-
do, sugiro melhorias ao nível de climatização, de modo a que se possa aumentar 
as temperaturas dentro das salas de aula, evitando assim o desconforto 
atualmente presente nas épocas mais frias do ano. 

Sou realista e ponderada, o que me permite ter noção dos custos e do que 
poderei ou não executar. Para além da climatização, analisei outras questões de 
interesse público que não foram anteriormente concretizadas: a expansão do 
sinal de internet e disponibilização da respetiva palavra-passe dentro de todo o 
recinto escolar, permitindo a viabilidade para fazer pesquisas e executar os 
trabalhos escolares fora da biblioteca e das salas de aula; Elaboração de parce-
rias com instituições de apoio animal presentes no concelho cujos objetivos serão 
promover a interação entre jovens, aumentar os seus conhecimentos sobre as 
necessidades das várias espécies e promover ações de voluntariado dentro das 
instituições futuramente selecionadas.

Acredito que a melhor forma de transmitir os meus ideais e captar a atenção dos 
nossos jovens será através da divulgação nas redes sociais, uma vez que 
atualmente são o meio de comunicação e divulgação de conteúdo mais utilizado 
por grande parte da população. 

Apresentando estas três propostas espero ser eleita Jovem Autarca 2022/2023 
para realizar as mudanças por que todos nós ansiosamente aguardamos. 

Vota Joana Teixeira e juntos vamos melhorar a Feira

Eu por ti, tu por mim, todos pela Feira! Vota Lara Ramalho

Candidatei-me ao Jovem Autarca este ano porque pretendo melhorar o nosso 
concelho. 

Com esta candidatura, pretendo melhorar o associativismo juvenil em todas as 
freguesias. Proponho utilizar as escolas do 1º ciclo que não estão em funciona-
mento, criar espaços culturais para que os jovens possam mostrar talentos e 
desenvolver atividades recreativas em parceria com o pelouro da cultura, educa-
ção, juventude e turismo da Câmara Municipal de Santa Maria da Feira. 

Proponho também melhorar os transportes escolares em todas as freguesias, 
com o melhoramento das paragens e com a adequação dos horários às reais 
necessidades dos jovens e alunos do concelho. Por exemplo, na minha freguesia 
(Romariz), quando apanho o autocarro e está a chover, não tenho onde me 
abrigar. E também ajustar os horários, porque em algumas escolas, quando os 
alunos acabam as aulas, têm de estar imenso tempo à espera do autocarro. 

Por último, e para melhorar o espaço escolar e a saúde dos alunos, sugiro a 
colocação de mais cacifos em todas as escolas, para que os jovens possam 
circular com as mochilas mais leves. 

Pretendo transmitir as minhas ideias através das redes sociais, de panfletos e em 
idas às escolas. 

Penso ser uma boa candidata para este ano do Jovem Autarca, pois o meu 
mandato é composto por boas ideias que podem mudar para melhor o nosso 
concelho.
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LETÍCIA MOUTINHO
[CANDIDATA]

LUCAS BRAZ
[CANDIDATO]

As três propostas sugeridas para os projetos/ideias que pretende levar a cabo, 
depois de realizar vários brainstormings junto dos meus colegas do Agrupamento 
Coelho e Castro - Fiães, são:

1ª ideia - criação de um polo juvenil nacional/internacional (Erasmus Jovem) 
localizado no centro do concelho, com objetivo principal de receber, depois de 
inscritos, outros alunos e, assim, promover o nosso concelho. As idades deverão 
estar compreendidas entre os 13 e os 17 anos. Pretende-se, com este projeto, 
visitar e percorrer as várias freguesias, mostrando o que de melhor se faz no 
nosso concelho no âmbito cultural (visitar museus, monumentos, equipamentos, 
património cultural e gastronómico). Terá a duração de cerca de um ano, com 
limite de inscrições.

2ª ideia – promoção de uma campanha de sensibilização para o não abandono 
animal, consistindo na criação de um espaço para acolhimento prioritário de 
animais abandonados, realizando, para isso, parcerias com clínicas veterinárias. 
Este projeto inclui, ainda, a criação de um banco alimentar para provimento de 
alimentação para os animais.

3ª ideia – Reconfiguração do horário letivo para que seja mais ajustado às novas 
realidades e interesses dos jovens, dando-lhe um formato mais dinâmico 
(workshops), como por exemplo: de culinária, teatro, dança, maquilhagem, cinema. 

Se vencer, tenho a certeza que desempenharei as minhas funções com muita 
determinação, empenho e competência.

Vota Letícia, juntos seremos notícia

Sou o Lucas Braz, tenho 14 anos, vivo em Santa Maria da Feira e frequento a 
Escola Básica de Paços de Brandão. Recandidato-me a Jovem Autarca, pois 
foi uma experiência que me enriqueceu bastante. Recandidato-me porque 
sempre tive aquele “bichinho” da política. Já tive oportunidade de fazer parte 
da 8ª edição, mas ainda tenho muito mais para dar de mim. As minhas 
medidas são:

1. Promover um Currículo integrado, isto é, a nota de uma certa disciplina na 
escola teria uma percentagem na avaliação que considerasse a prática de 
alguma atividade ou desporto; 

2. Criar um fim de semana de empreendedorismo onde os jovens até aos 18 
anos pudessem demonstrar as suas habilidades (cozinhar, pintar, cantar, 
dançar, etc…) para a sociedade os ver e quem sabe os contratar. 

3. Desporto inter-gerações – um fim de semana onde se juntassem jovens e 
idosos para fazerem desporto todos juntos para se tornar num ambiente 
acolhedor. 

Sou o candidato ideal porque, além de ter experiência, preocupo-me bastante 
com os jovens e quero que tenham mais oportunidades para o seu futuro.  

Ano da mudança, Lucas Braz na liderança

09



MIGUEL COSTA
[CANDIDATO]

PEDRO SILVA
[CANDIDATO]

Olá, eu sou o Miguel. Candidatei-me a Jovem Autarca, porque acho que tenho 
os conhecimentos e experiência (do mandato de 2021-2022) necessários para 
melhorar o concelho. 

As minhas três medidas, que gostaria de por em prática, caso seja selecionado, 
são um workshop de cozinha (talvez aproveitando a ideia do Heatlhy Break), 
para que os jovens tenham uma maior responsabilidade e autonomia no seu 
futuro; um workshop de tecnologias, para reforçar e despertar o interesse dos 
jovens numa área promissora para o seu futuro; e por fim, um workshop de 
marketing e/ou economia para preparar financeiramente os jovens para o futuro 
e ajudar empreendedores a realizar as suas metas, bem como motivar outros 
jovens nesta área. 

Estou a pensar, de momento, transmitir estas minhas propostas através de 
apresentações nas escolas e pelas redes sociais, porque são um meio crucial 
para a divulgação do meu projeto. Acho que sou o melhor candidato para o 
cargo porque gosto de divulgar e discutir sobre os meus ideais e, principalmen-
te, de os por em prática.

Também vou comentar a minha personalidade, destacada pelos meus apoian-
tes, que vai influenciar este projeto: sou uma pessoa respeitadora, ou seja, 
embora não concorde com uma determinada opinião, eu respeito-a; outra 
virtude destacada é a criatividade, justificada pelo facto de elaborar projetos e 
estratégias para o meu desenvolvimento pessoal; por fim, também se destaca 
a minha determinação, porque sou considerado uma pessoa que se esforça e 
gosta de cumprir os seus objetivos!

Eu tenho o poder de te ajudar no teu futuro

Já te disse que juntos fazemos a diferença? 

Olá, eu sou o Pedro Filipe Santos Silva, tenho 14 anos e sou um ótimo estudan-
te da Escola Básica Professor Doutor Ferreira de Almeida, no Cavaco, desde o 
ano de 2017. Por este meio pretendo candidatar-me a Jovem Autarca do ano 
letivo de 2022/2023. 

Acho que sou um bom candidato a Jovem Autarca devido à minha facilidade 
em simpatizar com pessoas e colegas amigos, além de defender o amor ao 
próximo.  Se conseguir ganhar, com a minha candidatura pretendo ajudar a 
fazer melhoramentos no concelho de Santa Maria da Feira, através de grandes 
ações de caridade a organizações carenciadas locais, como a Cruz Vermelha. 
A minha segunda proposta é a criação de um campo de futebol/basquetebol 
na zona entre São João de Vêr e o Cavaco, duas das localidades do concelho 
de Santa Maria da Feira perto de zonas escolares.

E como terceira proposta, tenciono criar uma zona de lazer perto da Biblioteca 
Municipal de Santa Maria da Feira, para que possamos relaxar e aproveitar um 
livro em paz. Tudo isto com o intuito de melhorar e ajudar os jovens feirenses. 

Portanto, votem em mim, votem Pedro Silva para um futuro melhorar. Se nunca 
tiver medo, juntos alcançaremos o melhor para a Feira. 
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RAFAEL MARINHEIRO
[CANDIDATO]

RAFAELA OLIVEIRA
[CANDIDATA]

Pretendo usar os recursos disponíveis e, juntamente com os meus colegas 
eleitores, preparar o concelho para os jovens, agora e no futuro.

Após observar a falta de zonas para jovens, proponho criar áreas de lazer, 
como parques e áreas desportivas.

Irei espalhar as minhas ideias através de campanhas e debates eleitorais, 
juntamente com a minha equipa eleitoral, usando métodos presenciais e 
digitais. Penso ser o melhor candidato devido à minha preocupação com a 
comunidade jovem; tento manter sempre uma mente aberta e dar ouvidos às 
pessoas que me suportam e a quem não me suporta.

Por um futuro mais unido e pela Juventude da Feira!

Vota no Rafael Marinheiro pela Juventude da Feira

Olá a todos, chamo-me Rafaela Oliveira e venho da Escola Básica e Secundária 
Coelho e Castro, de Fiães. Decidi candidatar-me a jovem autarca, porque acredito 
que a inovação do concelho passa pelas mãos dos jovens. Para que isto aconte-
ça, apresento três ideias:

- Em primeiro, a criação de um local para a projeção de cinema ao ar livre, para 
toda a comunidade escolar, assim como para todos os seus familiares;

- Em segundo, proponho um “Erasmus” interescolas para os alunos poderem 
conhecer uma realidade de ensino diferente daquela a que estão habituados, 
desenvolvendo o espírito crítico, autoconfiança e sobretudo conhecerem melhor 
todos os alunos do concelho. (Por exemplo: os alunos da Escola Básica e Secun-
dária Coelho e Castro passarem uma semana de aulas na Escola Básica e 
Secundária da Feira).

- Por último, mas não menos importante, gostaria de aproveitar áreas abandonadas/-
negligenciadas normalmente para serem convidativas e passarem a ser frequenta-
das. Uma possível forma de requalificação destes espaços seria através de desenvol-
vimento de arte urbana. Esta iniciativa não só permitiria embelezar os espaços pouco 
bonitos e pouco frequentados, como ainda poderia ser um local propício ao desen-
volvimento da arte. Este processo criativo poderia ainda ser um local de aprendiza-
gem para alunos que quisessem desenvolver competências a este nível. 

Pretendo transmitir as minhas ideias através da campanha, visitando os alunos do 
concelho e dando-lhes a conhecer as minhas ideias, sabendo que as minhas 
medidas vão ao encontro da realidade por que nós, jovens, ansiamos. Penso ser 
a melhor candidata, pois tenho projetos e enquadram-se no que os jovens 
precisam. Assim sendo, espero que me ouçam e que me deem a oportunidade 
de mostrar e de por em ação as minhas ideias. 

Se queres inovar a Feira, vota Rafaela Oliveira
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